



MANTIENE SU NIVEL

Estable, la perspectiva crediticia del estado de Aguascalientes: S&P

*** Sugiere reducir la dependencia de los recursos federales, que es en la actualidad del 94.8%**

*** Anticipa que Aguascalientes mantendrá la seguridad pública y la estabilidad política**

*** Confianza en que el "nearshoring" traiga beneficios a la entidad**

Aguascalientes, Ags.- Por el manejo disciplinado de las finanzas públicas, porque su economía podría beneficiarse del *nearshoring*, por la planeación interanual para ejecutar gastos de inversión, por la transparencia fiscal, entre otras cosas, la calificadora Standard & Poor's asignó al estado de Aguascalientes calificación en escala global de 'BBB' y confirmó la de escala nacional de 'mxAA+'. Además, estableció como estable la perspectiva.

En el apartado de "Resumen" del documento con fecha del 10 de este mes de julio donde la calificadora explica los motivos que le llevaron a asignar estas calificaciones, se lee, entre otras cosas, lo siguiente:

- "Esperamos que el Estado de Aguascalientes reporte resultados fiscales balanceados, principalmente debido a su disciplinada y sofisticada administración financiera, así como a su apego a políticas fiscales prudentes".
- "La posición de liquidez del Estado continuará fortaleciéndose gracias a sus sanas políticas de liquidez, mientras que sus necesidades de fondeo continuarán disminuyendo".

Advierte, sin embargo, que "persisten los retos para fortalecer sus políticas fiscales, especialmente en lo que respecta a la diversificación de sus fuentes de ingresos para reducir su dependencia de las transferencias federales y garantizar la estabilidad financiera durante los próximos años". Estas representan el 94.8% de sus ingresos estatales.

S&P espera que el estado de Aguascalientes continúe siendo atractivo para los inversionistas y que se beneficie de las tendencias del *nearshoring* en la región Bajío.

"Prevemos que Aguascalientes mantendrá condiciones favorables para la inversión –incluidas la seguridad pública, la infraestructura, el empleo de personal capacitado y la estabilidad política– que son ventajas comparativas respecto a otros estados del país. Esperamos que Aguascalientes continúe

creciendo en línea con nuestras expectativas soberanas, impulsado principalmente por su industria local”, se lee en el documento en cuestión.

La evaluación

Las calificaciones de S&P Global Ratings de gobiernos locales y regionales se basan en un sistema de valuación sobre seis factores principales. El “1” es el más fuerte y el “6” el más débil. Este es el resumen de las evaluaciones de los factores de calificación del estado de Aguascalientes, al 10 de julio de este 2023:

- Marco institucional: 4
- Economía: 5
- Administración financiera: 3
- Desempeño presupuestal: 3
- Liquidez: 1
- Deuda: 1
- Perfil crediticio individual: no disponible
- Calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala global: BBB
- Calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional: mxAA+

El 2 de febrero del año 2022, Standard & Poors revisó de 'Negativa' a 'Estable' la perspectiva de las finanzas del Estado de Aguascalientes en atención a las mejoras en su liquidez, y confirmó la calificación crediticia de emisor de Largo Plazo en Escala Nacional de mxAA+.